

五城目都市計画用途地域指定に
伴う現地調査立入

都市計画法第六条の規定にもと
て現況および将来の見通しについ
ての基礎調査を行うため、左記に
より町の係員が区域内の各戸（本
町の中心部）に現地調査をお伺い
し、または立入りすることになり
ましたので、よろしくご協力の程
お願い申し上げます。

一、期日

一月十七日～三月三十一日

二、調査員
五城目町役場企画部整備課
職員

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課 電話(018876)代 2100番
印刷所 湖東印刷所 電話(018876)2430番 一部 5円
郵便番号 018-17 毎月 1日・15日発行



奉仕活動3年目

1月13日、馬川地区大工組合（組合長鳥井友司会員25人）では、老人ホーム森山荘の倉庫増築、居室、便所の修繕のため17人の組合員が出て無料奉仕した。この組合の奉仕事業は3年前から始まっており、これまで馬川公民館を主体に奉仕している。

鳥井組合長は「この組合の会員は平均年令が高く、老令化の一途をたどっていたが、運営面でいろいろ検討を加えた結果、スポーツを取り入れようということになった。

これがきっかけとなり、若者も逐次増えて、今では野球チームを編成して対外試合ができるほどになった。野球が取りもつ縁で山本郡琴丘町出身の青年も会員になっている。

職人かたぎを温め合う

加えて、同じ職人ということで左官屋さん、板金屋さんも入会してくれ、職人かたぎを温め合うことのできることは、意気を感じているし、非常に心強く思っている。

馬川地区の職人さん 老人ホームに無料奉仕

組合としては、会員相互の親睦を深め合いながら、後継者の育成に努め、このような奉仕活動を組合事業の中心に据えて、社会のため少しでも役立っていきたい。」と語ってくれた。

こんなにありがたいことはない

森山荘の児玉院長は「こんなにありがたいことはない。さすがベテラン連のそろい踏みとあってまたたく間に仕上げていく様に、ただおどろいています。冬期間いろいろな道具を保管する場所がなくて困っていたが、これでひと安心」と感謝の言葉を述べていた。

明るい町づくりのいしづえに

住民サイドの善意にだけすがっていくことの良し悪しは別として、人のために一生懸命働く人の姿は、美しくすがすがしいものである。このような奉仕活動が、町の人々の心のきずなをますます固く結びつけ、明るい町づくりのいしづえとなってくれることを信じたい。

馬川地区大工組合の皆さん本当にありがとうございました。

健やかな成長を願う

湖東地区保護司会

五城目分会長 田中与四郎

この分会は、十一名の保護司で構成されており、不幸にして罪を犯した青少年、交通違反などで保護観察に付されたものなどについて、それぞれ更生するためのお手伝いをしている。

なお、保護司の活動を支えるものに、更生保護婦人会がある。今のところ二十名の会員で組織されているが、その活動は、保護司の相談相手はじめ、施設慰問、社説運動をする手助けなど、文字どおり内助の功を發揮しておる。非常に大きな役割を担っている。ほとんど奉仕活動に支えられているこの会の運営は、その類似団体と同じく、資金面では最低の立場に立たされている。

特に婦人会は、年会費五百円の供出資金に頼っているが、一人でも立派な青少年を育て上げたいとする精神で頑張ってくれるだけに頭の下げる思いである。

年明けに、明日の町を担う青年たちが、健やかに育ってくれることを祈念したい。



八五中創立三十周年記念▽

弁論大会から

家族を通して見たわが町

五城目第一中学校三年D組 小玉正範

父の生きがいは

仕事だというが

家の家族構成は両親と兄と自分の四人です。

父の生きがいは、仕事をしていることだと思います。非常にいいことだとは思いますが、時々スポーツを楽しみながら、健康的な維持や、グループの人々と連帯感を深め合うなど、別の角度から生きる喜びを感じてほしいと思っています。

その点、この町に広域体育館ができることは、たいへんよかったです。団体、個人に解放して、誰もがいきでもスポーツ、レクリエーションが出来るようになりますが、望ましい姿だと思っています。



小玉正範

ほしいと思っています。

また、工場の騒音はわたくしたちの生活の中に、いろいろな影を落としています。その工場が住居地区のまん中にあるというのはおかしいと思います。これから開発計画には「工場と住居地区の分離」も加えて、住居は住居地区に工場はある一ヵ所に集めて、工場が人家におよぼす害を、少しでも少なくする努力をしてもらいたい

ものです。しかし、いくら環境を整備しても生活を成り立たせる職業がなければ、出かせぎや町から出ていく人は後をたたないだろう

うし、ほんとうの意味で住みよい町にはならぬとい

▲詩▼

学ちゃん



八田伊藤トモ子

ないでしょうか。

増やして欲しい仕事場

兄は県内に職を求める努力をしましたがためで、今県外の埼玉県に就職しています。埼玉は重化学工場を中心に発展しています。人口も年々激増しているそうです。

わが町も埼玉のようにならなくとも、公害発生防止設備の整った工場をより、前に述べた工業地区に建てるこだと思思います。いつまで製材工場だけでは、限度があります。仕事場が増えることは人口の増に結びつくと思うからです。

人になった時、その考え方の実行に努力したとしたら、きっと未来は住みよい生活のできる町になるだろうと思います。

一人一人の心がけが、町をよくするために大切なことです。

(子)(供)(の)(成)(長)

農業者年金保険料の納付

便利で有利な前納制度で

農業者年金基金が発足してから六年八ヶ月。農業者年金制度は、四十九年、五十一年と二回にわたる法律の改正によって、制度内容の改善、充実がはかられている。

本町の加入状況は七六・三%で

県平均よりやや上回っており、年

金に対する農家の考え方も以前と

は大分違った様相を見せはじめて

いる。また経営移譲年金の給付も

五十一一年四月に始まっており、こ

の町の農業者年金の加入

と給付状況のアウトラインであ

る。

この前納制度は、昭和五十一

年から始まり、昨年まで四十四万

元気飛び回つてきてちょうど

いる。

この前納制度は、昭和五十一

県民相互の助け合いで救済

加入受付

二月一日～三月末日

交通事故防止については、国、県、町あるいは、それぞれの機関で多くの経費をかけて、交通安全施設の整備を急いでいますが、自動車の増加、スピード化により、毎日のようにいたましいニュースが私たちの日常生活に暗いかけを投げかけております。

このような事故により、主人を失った家庭の悲劇や、一生不具の身になつて苦しむ人、被害者も加害者もともに死を選ぶ人々など社会を暗くするがあちこちで起っています。

そこで、県内七市六十か町村民が、お互いの助け合いによって交通事故の被害者を救済し、明るい生活を守ろうという制度ができるあります。それがこの「交通事故共済組合」制度です。

①死　亡

百万円
八十萬円

②自賠法施行令別表の等級区分の第一級各号の障害

③交通遺児等奨学金制度創設
あてはまる交通児童

加入者が死亡または

自賠法施行令別表の等級区分の第一級各号と生計を同じくしている「保育所

幼稚園、小学校、中

学校および高等学校

の遺児などで、十

八歳に達した日の属

する学年の終りまで

支給されます。

④五ヵ月以上（以下三の内容と同じ）
⑤四ヵ月以上
⑥三ヵ月以上
⑦二ヵ月以上
⑧一ヵ月以上
⑨一週間以上の治療をする傷害

一万二千円

八万円

六万円

三万五千円

二万四千円

八千円

六千円

五千円

四千円

三千円

二千円

一千円

五百円

三百円

一百円

五十円

三十円

二十円

十円

五円

二円

一円

半円

四分の一円

二分の一円

一分の一円

五分の一円

三分の一円

一分の一円

五分の一円

